



# LA CAISSE EUROPE THE EUROPEAN LIFTVAN

The safe move



**MANOEUVRABILITÉ**  
MANOEUVRABILITY



**UNE SECURITÉ ACCRUE ET  
UN RISQUE DE DOMMAGES  
RÉDUIT**

**GREATER SECURITY  
AND REDUCED RISK OF  
DAMAGE**



**GROUPEMENT INTELLIGENT**  
INTELLIGENT GROUPING



**AVANTAGES  
ENVIRONNEMENTAUX**  
ENVIRONMENTAL  
ADVANTAGES

- Pratiques et faciles à manipuler pour le transport routier, ces conteneurs de petite taille (10m<sup>3</sup>) sont idéaux pour une utilisation dans un environnement urbain.
- Practical and easy to handle for road transport, these small containers (10m<sup>3</sup>) are ideal for use in an urban environment.
- Elimine les manipulations multiples puisque les biens sont chargés et scellés, puis déchargés et déballés directement au domicile du client.
- Eliminates multiple handling since the effects are loaded and sealed, and unloaded and unsealed directly at the client's home.
- Peut être entreposée dans un garde-meubles jusqu'à la livraison.
- Can be stored and sealed in a warehouse until delivery.
- Une ou plusieurs caisses sont allouées à un seul client à la fois ; les effets des différents clients sont donc sécurisés.
- A single lift-van (or many) is allocated to one customer at a time, so the effects of the several customers are kept secure.
- Les conteneurs peuvent être envoyés par des transporteurs traditionnels et fiables, permettant alors de réduire le nombre de camions sur la route et donc l'émission de CO<sub>2</sub>.
- Containers can be sent via conventional and reliable haulers thus reducing the number of trucks on the road and CO<sub>2</sub> emissions.